

Plumas, lentejuelas, ritmo y color en el inicio de la Estudiantina 2017

Escrito por

Lunes, 11 de Septiembre de 2017 12:58 - Actualizado Lunes, 11 de Septiembre de 2017 19:05



Con la participación de seis representaciones comenzó la Estudiantina con la presencia de un buen marco de público ubicado sobre avenida Sarmiento que disfrutó del desarrollo de la primera noche del tradicional evento estudiantil.

Los alumnos secundarios del Colegio San Josafat, La Inmaculada, Colegio Cristo Rey, Escuela de Comercio 3, Normal Mariano Moreno y Epet 5 // Santa Bárbara, desplegaron brillo, color y alegría en el inicio de la Estudiantina 2017, que fue el denominador común en cada representación escolar, las cuales fueron seguidas muy de cerca por los jueces encargados de valorar el trabajo en los distintos rubros en esta nueva edición.

En el tradicional sector de la avenida Sarmiento, las escuelas participantes mostraron sus números acompañados por las reinas y reyes de cada establecimiento ante la atenta mirada del público presente.

El evento fue organizado por la Dirección de la Juventud y de Deporte de la Municipalidad de Apóstoles junto a los jóvenes de Aesa.

La Estudiantina continuará este fin de semana (viernes y sábado) desde las 21 hs., con el siguiente orden: Colegio la Inmaculada, Colegio Cristo Rey, Colegio San Josafat, Comercio N° 3, EPET N° 5// Santa Bárbara, Escuela Normal.-

Plumas, lentejuelas, ritmo y color en el inicio de la Estudiantina 2017

Escrito por

Lunes, 11 de Septiembre de 2017 12:58 - Actualizado Lunes, 11 de Septiembre de 2017 19:05

